

PANISTA CON LOS DÍAS CONTADOS

Rebasan el número de firmas para revocar a M. Tabe

LOS VECINOS INCONFORMES ÚNICAMENTE ESPERAN LA FECHA SEÑALADA POR EL IECM PARA ENTREGAR LAS FIRMAS Y EJERCER SU DERECHO

RODRIGO CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. Con la intención de remover del cargo al alcalde Mauricio Tabe, de Miguel Hidalgo, debido a la negligencia de atención hacia los vecinos del territorio, los colonos de la demarcación ya rebasaron el número de firmas recabadas y señaladas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En declaraciones para Diario BASTA!, Gustavo García Arias, asesor jurídico del comité promotor de Revocación de Mandato en Miguel Hidalgo, señaló que, al momento, se cuenta con un total de 46 mil 690 firmas reunidas, lo que supera a las 32 mil firmas solicitadas por el organismo.

Actualmente, los vecinos inconformes con el desempeño de Tabe lograron superar por 14 mil 690 firmas el requerimiento especificado en la ley y que es avalado por las autoridades electorales de la Ciudad de México.

“Ahora queda presentar tales firmas ante el IECM, pero mientras llega la fecha, seguiremos juntando más y más”, declaró García Arias.

De acuerdo con declaraciones del promotor, la recabación de firmas superada tiene la intención de juntar aún más firmas, pues se busca evitar “que el IECM nos regrese alguna postura vecinal por un INE desactualizado, falta de parámetros en las firmas y demás factores”.

Cabe recordar que, en días recientes, las autoridades del IECM confirmaron que los colonos inconformes con el

actuar de sus alcaldes podrían reunir las firmas necesarias hasta el próximo 8 de mayo de 2023 para ejercer la Revocación de Mandato, lo que representó una extensión del periodo, pues anteriormente se señalaba que las firmas deberían ser entregadas el 21 de abril.

Al respecto, el asesor jurídico describió que ésta es una oportunidad para demostrarle a las autoridades la inconformidad de los vecinos ante el trabajo de Mauricio Tabe frente a la alcaldía Miguel Hidalgo.

FIRMAS



- Ya se superó el número requerido, ahora únicamente esperan la fecha señalada por el IECM para ejercer el derecho a la revocación de mandato

MOLESTIA



- Es una oportunidad para demostrar a las autoridades la inconformidad de los vecinos ante el trabajo de Tabe en la MH





· Se le acerca la hora a Mauricio Tabares

